



バレーボール部 3年連続春高出場！！

2学期終業式の後に、第68回全日本バレーボール高等学校選手権大会(春高バレー)に出場するバレーボール部の壮行式が行われました。
生徒会長新庄谷さんが生徒を代表し、バレーボール部にエールを送りました。
それを受けてバレーボール部主将西林さんと小田監督が「日本一を目指します。」と力強いコメントを残してくれました。



<壮行式の様子>

【試合結果】

1月5日(火)東京体育館で第68回全日本バレーボール高等学校選手権大会が行われました。1回戦で國學院栃木高校(栃木県)と対戦しました。
結果、進徳女子高校 1-2 國學院栃木高校 となり、残念ながら敗退しました。
当日は保護者、在校生をはじめたくさんの応援をありがとうございました。1・2年生はこの悔しさを忘れず日々の練習に取り組みますので、今後も応援をよろしくお願いいたします。

3学期始業式

1月7日(木)、3学期始業式を行いました。全員でお勤めを行い、校長先生が次の事についてお話をされました。
3学期というものは、新学期に向けて1年間を締めくくる学期でもあり、新たに頑張る学期でもあります。みなさんは是非次の3つのことを覚えておいてください。
1. 自分に負けるな
2. 結果がどうであれ諦めたりするな
3. 人や周りのせいにするな
是非この言葉を忘れずに日々行動してみてください。



センター試験

1月16日(土)・17日(日)センター試験が行われました。本校からは特進コースの生徒を含む多くの人が受験し、18日(月)に自己採点を行いました。
普段とは異なる空間での試験は、緊張感もありましたが、個々がベストを尽くす結果となりました。
受験は団体戦です。クラスの仲間と共に、切磋琢磨していきましょう。



報恩講

本校では、毎年1月16日前後の月曜日の1時間目に、永井記念講堂において、「報恩講」を行っています。
「報恩講」とは親鸞聖人のご命日1263年1月16日(旧暦弘長2年11月28日)を縁として営まれる宗教行事です。
親鸞聖人は90年の生涯をかけて、真の人間らしい生き方、喜びのある人生を示されました。このご苦労を偲び、そのご恩に報い感謝する(報恩集い)講が「報恩講」です。
当日は、PTAの方々も参加され、献華・献灯・献香、お勤めを行い、法話を聞き、真宗宗歌、校歌、恩徳講を歌いました。



国語科 読書感想文コンクール表彰

第41回校内読書感想文コンクール受賞者の表彰がありました。
【受賞者】
1年3組 吉岡彩乃さん 「明日もまた生きていこう」を読んで
2年5組 田村美樹さん 「カラフル」を読んで
3年4組 升本紗羽さん 「カフェかもめ亭」を読んで
今後とも読書に親しみましょう。



卓球部 優勝！！

12月13日(日)福山体育館で第43回全国高等学校選抜卓球大会広島県予選が行われました。

【試合結果】

優勝 進徳女子高等学校



2・3月の行事予定

- | | |
|---------|----------------|
| 2月 | |
| 5日(金) | 卒業作品展(食育デザイン科) |
| 17日(水) | 3年生登校日 |
| 18日(木) | 一般入試 |
| ~19日(金) | |
| 24日(水) | マラソン大会 |
| 29日(月) | 卒業式予行 |
| 3月 | |
| 1日(火) | 卒業式 |
| 7日(月) | 1・2年生学年末考査 |
| ~11日(金) | |
| 19日(土) | 大掃除・3学期終業式 |

1月18日(月)3年生は最後の礼拝となりました。3年間の礼拝の時間はどうでしたか？先生方の感話(かいが)がでしたか？
宗門校に入学し、戸惑ったことも多々あったことでしょうか。ですが、進徳女子高校でしか学ぶことができないこともあり、有意義な高校生活となったのではないかと思います。
卒業式まで、残りわずかとなりました。高校生活悔いが残ることのないよう、毎日を精一杯過ごしてください。
3月1日(月)高校生活最後の行事、卒業式が行われます。

ホームページもご覧ください！学校行事を中心に生徒の日々の様子を随時更新してい